
令和5年9月9日　（東長沼自治会館）

No. 質問内容 回答

1

稲城長沼駅周辺の賑わいの創出の一案として、ペ
アテラスにあるガンダムのモニュメントをペア
パーク内に移設して、南武線の中から見えるよう
にする。そして、モニュメントに興味を持ち、稲
城長沼駅に下りてきた人が楽しめるように駅前に
たくさんのお店を用意する。そのお店の中にはコ
スチュームを貸し出すお店も誘致し、コスチュー
ムを着てペアリーロードから青渭神社までを歩く
という企画はいかがか。

行政は都市基盤整備を行い、イベントを実施するための場所を提供することはできるが、地域のイベン
トの実施については地域の皆さんにお願いしたい。カレーフェスティバルは行政が関わっていないイベ
ントで、協賛企業の寄付等で実施している。市民の方が核となってカレーフェスティバルのようなイベ
ントをぜひ開催していただきたい。

2

ペアテラスで販売しているボトムズグッズの売り
上げは、市の収入になるのか。

ペアテラスで販売しているグッズは、ペアテラスが独自にオリジナル商品として製作しているため、売
上はペアテラスの収入になる。

3

稲城長沼駅周辺の区画整理はなかなか進まず、も
う50年もかかっている。スピードアップをお願い
したい。
また、市が頑張っているということを市民に分か
るように示して欲しい。

ご要望として伺う。区画整理はお金もかかるし、地権者の皆さんの同意が必要なため、何年に終わると
いう約束はできない。
区画整理の進捗状況については、年に2～3回「区画整理だより」を発行して市民の皆さんにお知らせし
ている。

4

「ペアリーロード」という道路名称を「青渭通
り」に変えたい。

道路名称には市が付ける名称と愛称がある。「ペアリーロード」は市が決めた公式の名称・愛称ではな
く、商店街が付けた名称である。「ペアリーロード」という名称は定着しているので、変更するのであ
れば、商店街や自治会の方、地域住民の皆さんと議論することが必要ではないか。

東長沼地区

1/2



No. 質問内容 回答

5

自治会の会員数が激減している。この状況に対し
て市長のお考えを伺いたい。
また、会員数が減っている原因は、会員と非会員
の不公平さにあるのではないか。この不公平さを
是正する方法を教えて欲しい。

会員数の減少については、加入を強制できない以上、加入率を上げる有効な方法が思いつかないという
のが正直なところである。しかし、大切なのは加入率だけでなく稼働率ではないか。加入率が高いから
といって、それが稼働率に繋がっていなければ意味が無い。加入率が以前より下がっていても、自治会
としての活動が遜色なくできているのであれば、それは稼働率が高いと言えるのではないか。
また、市では転入者向けに自治会加入勧奨のチラシを配布している。以前、押立自治会から独自に作成
したチラシを転入窓口で配布して欲しいという要望があり、実際に窓口で配布している。市として手伝
えることは協力するので、良好なコミュニティを維持するための方法を一緒に考えていきたい。

不公平さを是正する方法について、自治会の中で会員に対してインセンティブを設けることは良いと思
う。しかし、市の立場から申し上げると、会員と非会員を極端に差別するのは、誰でも加入できる自治
会とは様相が異なってしまうため、よろしくないという指導をさせていただくことになる。インセン
ティブの設け方について、市にご相談いただければ一緒に検討する。
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